



いちご組（0歳児）

9月に入りましたが、まだ日中は暑さの厳しい日が続いています。子どもたちにとって初めての夏でしたが、水遊びやお祭り、花火大会など夏にしかできない楽しい経験がたくさん出来たと思います。

いちご組では、ポットン落としの遊びが流行っています。ペットボトルの蓋やコインなど様々な大きさのものが、シャカシャカと音が聞こえると一斉に近くに集まる子どもたち。最初の頃は、保育士が補助しながら一緒に遊んでいましたが、今ではほとんどの子が1人で出来るようになりました。穴に入れようとしているその眼差しは真剣そのものです。入れた時には満面の笑みを見せてくれるのですよ。全部入れ終わると「もう1回」と言わんばかりに箱を叩きアピールする子もいます。「上手だね」と声を掛けると満足げな顔をして喜んでいる姿に毎日癒されています。これから少しずつ手先の使った遊びを増やしていけたらと思います。（小菅）



さくら組（1歳児）

暑い日差しの中にも時折涼しい風を感じられる季節になりました。水遊びもいよいよ終わりに近づいています。プールが好きな子はもっと水が大好きになり、苦手だった子も少しずつ水と仲良しになることが出来ました。プールに入れる残り少ない日を存分に楽しみたいと思います。先日、牛乳パックに水を入れて大きな氷を作って遊びました。保育士が氷を運んでくると、すぐに“なににな”と興味津々な様子で机の周りに集まり、氷に顔を近づけていました。ダイナミックに手で掴み触る子もいれば、指を出してつんつんと様子を見ながら触る子がいたり、色々な姿が見られました。室内でたくさん触った後にプールへ氷を持って行くと、バケツやスプーンですくおうとする子ども達。透明だったのでなかなか見つけることが出来ず、まるで宝物探しをしているようで、一生懸命に探す姿が可愛らしかったです。これからも色々な感覚遊びを子ども達と楽しみたいと思います。（白田）



ちゅうりっぷ組（2歳児）

まだまだ暑い日が続いていますが、プール遊びを思い切り楽しんで毎日元気に過ごしています。

先日の夕涼み会では、親子で楽しく参加する様子が見られ、嬉しく思いました。子ども達は、“おばけ音頭”が大好きで、プール前の体操や、帰りの会では毎回「おばけしたい〜！」とリクエストがあるほどでした。夕涼み会でも、ニコニコで踊っていてとても可愛かったです。いつもと違う雰囲気の中で、ワクワクする姿が見られ素敵な思い出が出来たのではないのでしょうか。

最近の子ども達は、ごっこ遊びが好きで、ままごとでご飯を作り、店員さんになりきったり、人形を使いお医者さんごっこやお世話をしています。大人の真似をして「いっらしやいませ〜」「お腹を見せてください」「次の人どうぞ〜」などと言いながら本格的なごっこ遊びをしていて、とても微笑ましいです。

これからも、子ども達の遊びが広がるように、楽しい色々な活動を取り入れながら保育していきたいと思います。（新井）



もも組（3歳児）

子ども達はセミの声を聞きながらプール遊びを楽しんでいます。トンボが飛んでいる姿を見つけると「秋がもうすぐだね〜」と季節の移り変わりも感じながら過ごしています。

先日、久しぶりに園庭で遊ぶと出たと同時に「鬼ごっこしよ〜」と皆が集まってきました。汗をかきながらも元気に笑顔で走り回る姿は生き生きと輝いていました。鬼ごっこ中に友だちが転んでしまう場面があると「大丈夫〜？」と自然にかけ寄り心配をしていました。一緒に生活する中で友だちを気遣う優しい気持ちが育っていると実感し、嬉しい気持ちになりました。喧嘩もまだまだありますが自分の気持ちを表現しようと一生懸命です。言葉で伝える難しさに涙もありますが少しずつやってみようと頑張っていますよ。

10月には運動会です。身体をのびのびと動かし、非日常的な競技や演目を通して、ワクワクやドキドキを沢山経験してもらいたいと思っています。運動会への期待を持てるように過ごしていきたいと思います。（滋野）



ばら組（4歳児）

先日の夕涼み会では、暑い中たくさんの応援ありがとうございました。たくさんの観客を前に、少し緊張している様子もありましたが、竹打ちもおみこしもよく頑張っていましたね。おみこしでは「わっしょいわっしょい」と大きな声で盛り上げてくれ、とても頼もしく感じました。運動会練習も始まるので、子どもたちの気持ちを盛り上げていきたいと思います。

最近、ブロックを出すと剣を作る子が多いばら組。どちらの剣が強そうか友だちと比べて、試行錯誤しながら夢中になって作っていますよ。完成すると達成感に満ち溢れた表情を見せてくれ、自分で考える力もついてきたなと感じています。言葉でのやり取りが増えてきた分、遊んでいる時に友だちと衝突してしまうこともあります。自分の思いを相手に伝えることはもちろん大事ですが、相手の思いも聞くということを子ども達に伝えながら日々過ごしていきたいと思います。（石川）



ゆり組（5歳児）

今年の夏、ゆり組では二大祭りが開催されました。室内ではマイクまつり、そして次の日は夕涼み会でした。ゆり組の人気者のマイクちゃんが祭りを開催し、太鼓の練習を頑張っている子ども達に何か喜んでもらえるものを…というねらいで今回は担任が子ども達の喜ぶ顔を想像しながら準備しました。ねらい通り気分をしっかりと祭りモードに盛り上げることができました。特にたこ焼きは大喜びで、「たこ入ってる〜!!」と大興奮でした。そして夕涼み会本番では、立派に太鼓を叩く子ども達に感動しました。気温が高い午前中に園庭で練習…へとへとなりながらも声を出し、移動をしたり頭も身体も疲れていたと思いますが「ゆりさんだからがんばる!!」と頼もしい声が聞こえてきました。元気があってやる時はしっかりとやる!!そんなゆり組の子ども達。この太鼓の練習経験で自信が付き、当日の真剣な顔つきを見てこれからの行事もなんでも頑張れると思いました!!（月足）